

MAGAZINE

Danrem 082/CPYJ Hadiri Upacara Pengibaran Bendera HUT RI Ke 77

Basory Wijaya - MOJOKERTO.MAGZ.CO.ID

Aug 17, 2022 - 19:14



MOJOKERTO,-. Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. Menghadiri upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Peringatan HUT Ke 77 Kemerdekaan Republik Indonesia, 17 Agustus 2022 bertempat di Pendopo Graha Maja Tama Pemkab Mojokerto Jln. A Yani No. 16 Mojokerto. Rabu (17/8/2022)

Peringatan dalam rangka Hari Ulang Tahun ke-77 Kemerdekaan RI kali ini

mengusung tema ” Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat “Tema HUT RI ke 77 di atas dipilih sebagai bentuk motivasi agar rakyat Indonesia bersama-sama bangkit dari Pandemi Covid-19 sejak 2020. Dalam makna filosofis logo dan tema HUT RI ke 77 memiliki makna sebuah refleksi dari nilai-nilai Pancasila dan Bhineka Tunggal Ika yang mempersatukan Republik Indonesia. Tema tersebut mencerminkan rasa optimis dari bangsa yang dinamis, bersinergi, tegas, dan lugas dalam menghadapi tantangan global.





Bertindak selaku komandan upacara Kapten Arh Suminto Danramil 0815/17 Trawas dengan Irup dr. Ikfina Fatmawati, M.Si Bupati Mojokerto yang diikuti ± 430 Orang.Susunan pasukan Upacara 1 Regu Pok Korsik Pemkab. Mojokerto, 1 SST Paskibra, 1 SST Kodim 0815/Mojokerto, 1 SST Polresta Mojokerto, 1 SSK Yonif Para Raider 503/MK, 1 SST Polwan Polreskab. Mojokerto dan Satpol PP Kab. Mojokerto serta 1 SSK ASN Pemkab. Mojokerto.

Hadir dalam kegiatan Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M Danrem 082/CPYJ beserta Ibu.Lina Unang Sudargo, dr. Ikfina Fatmawati, M.Si Bupati Mojokerto, AKBP Apip Ginanjar, SIK. M. Si Kapolres Mojokerto, Bpk. Gaos Wicaksono, SH Kajari Kab. Mojokerto, Para Asisten Pemkab Mojokerto, Mayor Cpm I Nengah Sindu Dharmawan Wadan Dandenspom V/2 Mojokerto, Kopol Sarwo Waskito Wakapolres Mojokerto kota, Mayor Arh GN Putu Ardana, S.S Kasdim 0815 Mojokerto, Para Ka OPD Pemkab. Mojokerto, Toga, Tomas dan Veteran Wil. Mojokerto serta Tamu undangan lainnya.

Meski digelar secara terbatas dengan tetap menjalankan protokol kesehatan di tengah pandemi Covid 19, upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Peringatan HUT Ke 77 Kemerdekaan Republik Indonesia,17 Agustus 2022 tetap berlangsung khidmat, aman dan lancar. (Penrem CPYJ).